

## Safari Subuh Berjamaah oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi di Masjid Al Ikhsan Waluran Berlangsung Aman dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 1, 2024 - 10:05



*Safari Subuh Berjamaah oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi di Masjid Al Ikhsan Waluran Berlangsung Aman dan Kondusif*

**Sukabumi, 1 Juni 2024** - Pagi yang penuh berkah dan kedamaian menyelimuti Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Pada Sabtu, 1 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Aipda Hendarko, memimpin kegiatan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Ikhsan. Acara yang dimulai pukul 04.45 WIB ini dihadiri oleh masyarakat setempat yang antusias untuk melaksanakan

ibadah sekaligus berinteraksi langsung dengan aparat keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Hendarko dengan penuh keakraban mendengarkan berbagai masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Diskusi yang hangat dan penuh kekeluargaan ini mencerminkan sinergi positif antara polisi dan warga, yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.

Kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai wujud nyata kepolisian dalam mendekati diri dengan masyarakat. Selama acara berlangsung, situasi di Masjid Al Ikhsan tetap tertib, aman, dan kondusif, mencerminkan kedisiplinan dan kerjasama yang baik antara petugas dan masyarakat.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama, dan dengan adanya komunikasi yang baik, kita bisa mencapai tujuan tersebut," ujarnya.

Dokumentasi kegiatan ini telah disiapkan dan menunjukkan momen-momen kebersamaan serta kekhusyukan ibadah subuh berjamaah. Semoga kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini dapat menjadi contoh yang baik bagi desa-desa lain di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Demikian laporan kegiatan Safari Subuh Berjamaah yang dapat kami sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan kerjasama semua pihak yang terlibat.